
Indicação Nº 320/2024

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito 
Municipal, junto a Secretaria Municipal de Obras, Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana e 
Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, viabilizar estudos para implantação de pista de 
caminhada, em toda a extensão da Estrada do Mandi, neste município. 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais dos 
moradores a este Vereador, visando a necessidade de uma pista de caminhada para os munícipes 
se deslocarem tanto para o trabalho, quanto para o lazer, haja vista o incentivo a prática de 
esportes e a contribuição a mobilidade urbana.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 07 de fevereiro de 2024.

Sidney Galvão dos Santos 
Vereador 
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